

KATA PENGANTAR

Tiada kata yang paling indah selain puji dan rasa syukur kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat serta karunia-Nya yang memberikan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Alhamdulillah atas hidayah dan inayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini yang berjudul: “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Berdasarkan Gender Materi Pertumbuhan dan Perkembangan pada Masa Wabah Covid 19 di Kelas XII SMA Negeri 2 Tanjungbalai Tahun Ajaran 2020/2021”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait kemajuan pendidikan abad 21 yang harus dimiliki oleh peserta didik, salah satunya adalah kemampuan peserta didik dalam berpikir kritis dan memecahkan masalah. Kemampuan berpikir kritis di kelas masih memerlukan penyempurnaan agar dapat mempersiapkan siswa dalam berpikir pada berbagai disiplin ilmu karena berpikir kritis merupakan kegiatan kognitif yang dilakukan siswa dengan cara membagi-bagi cara berpikir dalam kegiatan nyata dengan memfokuskan pada membuat keputusan mengenai apa yang diyakini atau dilakukan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi sekaligus dosen pembimbing akademi atas bimbingan, arahan dan motivasinya yang luar biasa dari tahap dalam menyusun skripsi ini dapat penulis lalui dengan baik.

Kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., dan Bapak Dirga Purnama, S.Pd., M.Pd sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari seminar proposal hingga pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si atas bantuannya melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMA Negeri 2 Tanjungbalai yaitu Bapak Drs. Mula Simanjuntak, guru pamong selama penelitian yaitu Ibu Dina Diana S.Pd serta guru-guru, pegawai staf tata usaha yang telah banyak membantu dan memberi bimbingan selamapenelitian di sekolah. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Uwak Azwani S.Pd yang telah mendukung dan membantu sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Kepada LPPM Unimed saya juga mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan beasiswa yang diberikan kepada saya selama menempuh proses penyelesaian skripsi ini. Tanpa beasiswa tersebut, saya tidak akan dapat menyelesaikan studi ini dengan baik.

Teristimewa kepada orang tua, Ayahanda Serma. Ahmad Harun dan Ibunda Eva Syahrani Am.Keb yang sangat penulis cintai yang selalu memberi dukungan baik tenaga, pikiran, moril, maupun materil serta kasih sayang yang tulus kepada penulis. Terima kasih kepada seluruh keluarga, adik-adik penulis Nadilla Juliansyah Harun, Zaky Fauzan Harun, dan Arini Cintya Harun yang selalu mendukung penulis untuk menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Etek Meli Yati, S.Pd yang telah membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini hingga akhir.

Terimakasih juga kepada kakak stambuk, Kak Lasrini, S.Pd, Kak Raudah Khairani Purba, S.Pd, Kak Najiha Fakhirah Siregar, S.Pd, Kak Arin Tria Anggrelita, S.Pd, Kak Oktavianingsih, S.pd, Kak Novia Hari Dona, S.Pd, Kak Aulia Abidza, S.K.M dan abang stambuk, Bang Khadafi Habibi, S.E, Bang Rafi Alwaliyyu, S.Pd, Bang Abdul Rasyid Fakhrun Gani, S.Pd yang telah banyak membantu dan memberi arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Serta terima kasih juga kepada rekan-rekan seperjuangan kelas Pendidikan Biologi F 2017, teman KKN atas kebersamaan, serta semangat yang tidak pernah padam dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terkhusus sahabat yang selalu mendukung, menghibur dikala sedih, membantu dikala susah, kepada Sri Agustiani, Nurul Fadhliah, Sahrani Pardosi, Putri Chairunnisa, Wenny Gultom, Syahroni, dan Mauli Hot Fernando.

Medan, 13 Juli 2021

Penulis,

Siti Chaliza Harun

NIM. 4173341070



THE
Character Building
UNIVERSITY